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 Bulletin No. 3, juillet – Septembre 2025 

 

  



 

Au Chalet La Source 

Assemblée « Extra-Muros » 
Vendredi 13 juin 2025 

18h00 Assemblée ordinaire 
 
 
 

 

19h30 Repas 
 

MENU 

Risotto aux champignons 
Grillades 
Dessert 

Café 
Prix : selon votre bon cœur 

Boissons payantes. 
 

Rendez-vous à la gare de Bex à 17h00 
pour grouper les véhicules privés, avec le bus du Club. 

Petit rappel : 
Tous les bénévoles et les jubilaires reçoivent une INVITATION pour le 

repas. 

Délai d’inscription : vendredi 6 juin chez notre Présidente 

Mail : traquetco@gmail.com 

 079 466 84 56 

 ATTENTION pour le repas 
   Chaque participant doit prendre son assiette, son verre 

et ses couverts.    

mailto:traquetco@gmail.com
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Section Argentine 
Site internet www.cas-argentine.ch 

Adresse  Club Alpin Suisse 
 CAS Argentine 
 CH 1880 Bex 
Présidente Catherine Cosandey 079 466 84 56 traquetco@gmail.com 

Vice-président J.-Jacques Schilt 077 499 93 70 j_j_schilt@outlook.com 

Caissier Pierre Zürcher 079 696 23 67 pierre@fiduciaire-zuercher.ch 

Secrétaire Laeticia Cheuvry 076 497 45 72 labellule@gmail.com 

Courses Paul Schoop 079 436 74 48 p.schoop@bluemail.ch 

Jeunesse Monique Brand 079 582 63 00 monique7brand@bluewin.ch 

Refuge des Marc-A. Panchaud 079 680 60 71 jopanchaud@bluewin.ch 

Dent du Midi 

Chalet Elodie Gachet 076 334 60 79 elodie.gachet67@gmail.com 

La Source 

Bus Paul Schoop 079 436 74 48 p.schoop@bluemail.ch 

Bulletin Pierre Cosandey 079 508 48 08 laforgeapain@gmail.com 

Gestion J.-Jacques Schilt 077 499 93 70 j_j_schilt@outlook.com 
des membres  

Webmaster Bernard Grandjean 079 746 33 71 bgrand@bluewin.ch 

Environnement J.-Michel Koehler  079 219 67 66 jm.koehler@bluewin.ch 

Forêts Christine Faucogney 079 617 17 69 cfaucogney@bluewin.ch 

 

Important : Comme nous avons eu des complications entre les différents 

systèmes d’exploitation du comité Central, de Dropnet et de chaque 

ordinateur personnel des membres et l’impossibilité actuelle de les résoudre, 

nous avons décidé, jusqu’à nouvel avis, que les adresses passant par le site 

WEB  xxx@cas-argentine.ch seraient supprimées et remplacées par les 

adresses personnelles de chaque personne citée ci-dessus. Merci d’utiliser les 

adresses courriel mentionnées ci-dessus.  

http://www.cas-argentine.ch/
mailto:j_j_schilt@outlook.com
mailto:elodie.gachet67@gmail.com
mailto:laforgeapain@gmail.com
mailto:j_j_schilt@outlook.com
mailto:xxx@cas-argentine.ch
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+41 (0)76 596 08 04+- 41 (0)24 498 27 09 

www.refuge-solalex.ch 

   

 

 

 

 

 

Rte de Gryon 27a 

1880 Bex 

024 463 44 41 - hcbsa@groupehcb.ch 

 

 

 

   

Carrosserie Nino SA 
Route Industrielle 5 
1880 Bex 
Info@carrosserie-nino.ch 
www.Carrosserie-nino.ch 
www.nino-cars.com 

 

 

   

  

 

mailto:hcbsa@groupehcb.ch
http://www.carrosserie-nino.ch/
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Convocation à l’assemblée extra-muros 
Vendredi 13 juin 2025 à 18h00 au 

Chalet La Source, route des Pars 96, 1880 Bex 

Ordre du jour 
1. EXAMEN et approbation du PV de l’assemblée du 10 avril 2025 
2. MUTATIONS 
2.1. Admissions 
2.1.1. Nouveaux membres (individuel) 

Auvray Isabelle Chesières 
Chapuis Maude Chesières 
Rod Corinne Les Posses / Bex 

2.1.2. Nouveaux membres (Famille) 
Anex François & Aurélie, Timéo & 
Louane 

Corbeyrier 

Kretz Philippe & Angela Villars-sur-Ollon 
2.1.3. Nouveaux membres (Jeunesse) 

Borloz Sam Corbeyrier 
2.2. Démissions 

Doughty Davis Gregory Villars-sur-Ollon 
2.3. Décès 

Fontana Albino Ollon 
 

3. Communications du comité 
4. Proclamation des jubilaires 
70 ans  

Fumeaux Pierre  

60 ans   

Chapalay Jean-Louis  

50 ans  

Minder Christian Oberson Jean-Pierre 

Minder Matthias  
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40 ans   

Audemars Claudine Kaeslin Jean-Pierre 

Brand Willy Martinuzzi Antoine 

Cosandey Catherine Pilet Fernand 

Duc Marc-Henri Tellenbach-Straehl Thérèse 

25 ans   

Munoz Miguel Widmer Adrienne 

Ruchet Françoise  

 
 
 
 
Rappel 
Important communiqué du CC aux membres  
«Portail du CAS et carte de membre numérique » 
L’Association centrale du CAS a introduit un nouveau système de gestion 
des membres ; y accéder avec le lien suivant : 
https://www.sac-cas.ch/fr/ 
Ensuite  cliquer sur Login et inscrire votre No. de membre et votre mot de 
passe . 

 
 
 
 

Si mot de passe oublié cliquer sur « Mot de passe oublié » et suivre les 
instructions. 
Une fois sur la page personnelle vérifier vos données et, le cas échéant 
les corriger / compléter. 
  

https://www.sac-cas.ch/fr/
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Mot de la Présidente 

Notre prochaine assemblée ordinaire extra-muros se déroulera à notre chalet 
La Source et je me réjouis de fêter nos jubilaires qui sont au nombre de 16. Ce 
sera aussi l’occasion de remercier tous nos bénévoles qui œuvrent pour notre 
section et à qui nous offrons le repas. 

Le chalet et le bénévolat, voilà le sujet de mon message.  

Le Comité a compris votre attachement à ce chalet lors de notre assemblée 
générale après la votation à l’unanimité concernant la sortie de secours et la 
mise en conformité. De plus votre désir était également de l’améliorer au 
niveau des sanitaires mais sans chercher à le moderniser à outrance.  

La gestion a été reprise par notre nouvelle intendante, Elodie, que je remercie 
chaleureusement et qui fait un excellent travail administratif au vu des 
résultats des réservations. Du sang neuf !! 

Si nous voulons garder ce chalet, il faut l’entretenir, veiller à son état et offrir 
un lieu accueillant à nos membres et nos locataires. Si nous voulons 
l’améliorer au niveau des sanitaires, il faut une équipe de personnes qui 
cherchent les fonds, étudient des projets, élaborent un budget, demandent 
des devis, etc.  

Les membres de la Commission actuelle du chalet nous ont informés qu’ils 
mettaient un terme à leur activité à la fin de l’année 2025 et je les remercie 
beaucoup pour tout le travail réalisé durant ces nombreuses années. 

Nous devons donc trouver 6 à 8 personnes pour former une nouvelle 
Commission qui encadre notre intendante et étudie les projets futurs. Si vous 
avez un peu de temps, de l’intérêt et quelques compétences techniques (bois, 
plomberie, électricité, etc…) et si vous voulez rendre service à notre section 
tout en travaillant dans un esprit de camaraderie, alors, cette Commission 
vous plaira. Contactez-moi ou l’intendante du chalet qui espère collaborer 
avec une bonne équipe motivée et enthousiaste.  

Merci d’avance pour votre engagement indispensable dans une section du 
CAS. 
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Procès-verbal de l’Assemblée ordinaire 
du jeudi 10 avril 2025 

tenue à la Buvette de la Grande Salle de Bex dès 20h15 

 

28 personnes sont présentes, dont 6 membres du Comité 

Accueil par notre Présidente Catherine Cosandey qui nous souhaite la 
bienvenue. 

Se sont excusés : Brigitte Rieser, Jean-Daniel Mermoud, Marie-Jo Petétot, 
Claude Jordan, Danièle Joly, Jocelyne Glardon, Sandrine Stähl, Jean-Brice 
Willemin et Marguerite Maccaud. Pour le Comité : Elodie Gachet - Pierre 
Zürcher aurait dû être là ; il s’est excusé le lendemain. 

Catherine transmet des excuses pour l’envoi tardif du bulletin suite à des 
problèmes d’acheminement postal depuis chez l’imprimeur. De plus, le délai 
rédactionnel était un peu trop proche de notre assemblée. 

Cette assemblée est exceptionnellement tenue en ce lieu car l’Hôtel de ville 
est toujours fermé ; il rouvrira le 1er mai. De l’eau est à votre disposition ainsi 
que du vin blanc et du rosé qui vous sont offerts (c’est le vin du 100ème). 

Aucune modification de l’ordre du jour n’est demandée. Il sera suivi tel quel. 

 

1. Examen et approbation du PV de l’assemblée du 8 février 2025 

Le texte est paru dans notre bulletin N° 2 / 2025 consultable sur notre site 
internet – www.cas-argentine.ch / onglet Communiquer. 
Pas de remarques. Remerciements à notre secrétaire pour cet excellent et 
long travail. 

 

2. MUTATIONS : 

2.1. ADMISSIONS 

2.1.1. Nouveaux membres (individuel) 

• Roduit Didier, Bex 

• Cunliffe Richard, Gryon 

• Kistler Anaïs, Renens 

 

• Chabloz Nils, Gryon 

• Groux Martial, Bex  

• Martignac Gil, Paris (France) 

 

• Metry Aline, Vevey 

• Neyrand Jules, Bex 

• Neukomm Laetitia, Chesières 

• Popov Aurélie, Gryon 

http://www.cas-argentine.ch/
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• Reine Marion, Frenières •  

Martial Groux est présent ce soir ; il habite à Bex et est intégré à la Section par 
Emile Vittoz. Il lui est remis une médaille. Nos statuts lui ont été transmis par mail 
et sont consultables sur notre site.  

2.1.2. Nouveaux membres (famille) 

• Pinto Stephen & Monod 
Pauline, Crissier 

• Tourvieille De Labrouhe 
Arnaud, Léon & Margot, Bex 

2.1.3. Nouveaux membres (jeunesse) 

• Cannistra Marco, Bex 

 

• Cannistra Gaia, Bex 

(transferts de Chaussy nous 
informe Monique) 

2.2. DEMISSIONS 

• Gonet Charlyne, Gryon 
(Jeunesse) 

• Guinchard Karine, Corbeyrier 

• Roulet Jean-Blaise, Blonay 

• Zacharopoulos Alexandre, 
Ollon (Jeunesse) 

• Graeme Watson, Yvorne 

• Nottebaere Ulrike, Berne 

• Skory Roberto, Leysin (avec 
effet au 31.12.2025) 

• Van Meier André (Belgique) 

2.3. DECES 

• Charbonnet Adelin, Bex Guermont Anthea, Bex 

tous deux déjà annoncés lors de notre AG 

• Fontana Albino, Gryon •  

ce 25 mars 2025, Il était membre quarantenaire ; Michel Godel s’est 
rendu à son ensevelissement, tout comme Josiane et Marc-Antoine 
Panchaud. 

Nous observons une minute de silence. 

 

3. COMMUNICATIONS du  Comité 

3.1. par notre présidente, Catherine Cosandey 

• La Commune de Bex a fait mention, par courrier, que des voies 
d’escalade au Roc à l’Aigle et aux fortifications Dufour présentent des 
dangers de chutes de pierres sur des routes cantonales situées en 
contrebas de ces voies. Elle nous demandait de sécuriser ces sites. 
Après consultation auprès du Comité central CAS, le Comité lui a 
répondu que les ouvreurs de ces sites (les frères Remy) ne font pas 
partie de notre Section, que cette dernière n’est pas propriétaire des 
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parcelles supportant ces voies d’escalades et qu’aucune convention n’a 
été signée entre la Commune et la Section Argentine lors de l’ouverture 
de ces sites (Catherine s’est renseignée auprès de Christophe Siméon, 
Président à ce moment-là) qui, de plus, sont utilisés par tout public, 
indépendamment du CAS. La Commune en a pris note et a demandé, 
en retour, d’informer nos membres que les voies d’escalade sont 
utilisées à leur risques et périls et à les rendre attentifs aux dangers 
liés aux risques de chutes de pierres sur les routes cantonales 711 C-S 
et 780 B-P. 

• Antoinette Gfeller a de la peine à visualiser où se trouvent ces deux 
sites. R. de Catherine : Roc à l’Aigle est aux Plans-sur-Bex sur la route 
des Pars et l’autre vers les fortifications Dufour près de Saint- Maurice. 

 

3.2. pour le Chalet la Source : Elodie Gachet  étant excusée ce soir, son 
texte nous est lu par notre Présidente Catherine 

• Réservations et site Hut Reservation 

Depuis la dernière Assemblée générale, le site Hut Reservation est 
opérationnel. Le lancement a connu un démarrage très encourageant 
avec 11 réservations enregistrées à ce jour. A titre d’exemple, il ne 
reste plus qu’un seul week-end de disponible pour le mois de mai. 

• Mise à jour des tarifs 

Suite à une décision prise en séance de Comité, les tarifs ont été 
réajustés à la hausse (+20 %), en lien avec l’inflation et l’augmentation 
générale du coût de la vie. 

Nouveaux tarifs : 

Occupation à la journée  

membres CAS CHF 90.- / non membres CHF 120.- 

Taxe bois (du 1er octobre au 30 avril)  CHF 10.- par jour 

• Site internet 

Une refonte partielle du site internet est prévue afin d’éviter les 
doublons d’information avec le site Hut Reservation. Cette tâche sera 
assurée par Bernard Grandjean qui est ici remercié chaleureusement 
pour son engagement. 

• Engagement auprès de l’Office du Tourisme  

Précédemment, l’intendant Reynald Epitaux était le principal 
interlocuteur auprès de l’Office du Tourisme (OT) en qualité de 
membre à titre personnel. Dorénavant, Elodie représentera la Section 
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Argentine CAS, renforçant ainsi notre collaboration institutionnelle 
avec l’OT. 

• Travaux et entretien en collaboration avec Reynald Epitaux 

Plusieurs interventions sont prévues ou en cours d’évaluation afin de 
garantir le bon état du chalet : 

a) Abatage d’un arbre sur la propriété : devis établi auprès de M. Gollut 
/ contre-offre attendue d’un membre de la Jeunesse (apprenti 
bûcheron). 

b) Installation de pare-neige sur un pan du toit : devis demandés auprès 
de 2 entreprises. Objectifs : disposer de comparatif avant décision. 

c) Réfection des dalles en béton 
Localisation : en dessous des chenaux et de part et d’autre du chalet 
Problème : affaissement du terrain dû aux pluies 
Solution : reprise des fondations des dalles. 

• Réunions de suivi avec Reynald 

Afin d’assurer une gestion optimale du chalet et un suivi des projets en 
cours, des réunions mensuelles sont organisées au chalet avec Reynald. 
De plus un suivi est assuré régulièrement par téléphone, permettant 
une réactivité accrue face aux besoins et éventuelles urgences. 

• Travaux d’été – 14 juin 2025 

Les travaux d’été au chalet La Source sont programmés pour le samedi 
14 juin 2025. Ces travaux se concentreront notamment sur 
l’aménagement de la cuisine ainsi que d’autres améliorations visant à 
embellir notre chalet. 

Appel aux bénévoles : nous comptons sur votre présence active et 
votre engagement pour participer à cette journée de travaux. Comme 
toujours, petit-déjeuner et repas de midi seront offerts à tous les 
bénévoles. 

Inscription avant le 5 juin par mail : elodie.gachet67@gmail.com ou par 
té-léphone ou sms : +41 76 334 60 79 

• Remerciements 

Pour terminer, je tiens à remercier chaleureusement Reynald pour sa 
présence constante, son aide précieuse et son engagement sans faille.  

Un immense merci également à la commission du chalet, pour son 
implication, sa disponibilité et son énergie dans la gestion et l’entretien 
de ce lieu qui nous est cher. 

Merci d’être à mes côtés dans cette belle aventure. 

mailto:elodie.gachet67@gmail.com
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• Catherine Cosandey trouve que c’est une bonne chose d’avoir fait ce 
pas pour les réservations du chalet via internet. 

• Elodie Gachet, Paul Schoop et Catherine Cosandey ont retravaillé les 
différents textes que l’on trouve sur notre site internet et notre 
webmaster Bernard Grandjean se charge de faire les changements sur 
le site.  

• Q. de Eva Crivelli qui se rend très souvent au chalet la Source lors de 
ses balades et profite de s’asseoir devant le chalet. Devra-t-elle payer 
une taxe ? R. de Catherine : si pas la clé pour y entrer, rien ne lui sera 
facturé. 

• Q. de Claudine Audemars qui avait constaté que pas possible de 
réserver via le site pour une seule journée sans la nuitée et n’avait pas 
trouvé d’information à ce sujet. Elle avait contacté Elodie Gachet par 
téléphone qui avait pris note de sa réservation. R. de Paul Schoop qui 
relève que c’est désormais bien précisé sur le site « Hut Reservation » 
que pour la location d’une seule journée, il faut contacter Elodie. De 
plus, si vous réservez le chalet, il faut prendre les 19 couchettes car 
vous réservez le chalet en entier (le site ne permet pas de modifier 
cette option). Les prix sont fixés pour le chalet et non pas par couchette 
(comme une cabane CAS par exemple). 

• Catherine Cosandey lance un appel aux membres intéressés à faire 
partie de la Commission du chalet qui devra entièrement se renouveler 
lors de notre assemblée de février 2026. Il faut 5-6 personnes pour 
épauler Elodie.  

Bluette Kohli précise que la commission actuelle reste en place 
jusqu’au 31 décembre 2025 uniquement. Il va effectivement falloir du 
monde. 

• Monique Brand nous informe que le membre Jeunesse qui doit dire s’il 
peut assurer le travail d’abattage est effectivement apprenti bûcheron; 
mais c’est délicat, car il y a 2 arbres en tout et l’un est près d’une ligne 
électrique.  

• Catherine Cosandey constate que, lors du dernier Comité, il avait 
également été décidé de demander des devis pour de nouvelles 
cheneaux + les pare-neiges ; ceci n’est pas mentionné dans le compte-
rendu d’Elodie. 
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Q. de Eva Crivelli qui précise que les actuelles cheneaux sont en bois. 
Seront-elles remplacées également par du bois ? R. de Catherine : pas 
forcément, nous attendons les devis. 

• Catherine relève qu’Elodie a vraiment de très bons contacts avec 
Reynald Epitaux ; leur collaboration se passe bien. Elle habite à 7 mn en 
voiture du chalet. Il est important de trouver quelqu’un qui s’y 
connaisse en maçonnerie, travaux, etc… pour la seconder dès l’année 
prochaine. 

 

3.3. par notre responsable Jeunesse, Monique Brand 

• Superbe hiver ; vous avez pu voir dans le bulletin que la Jeunesse a été 
très active avec de belles sorties. 

La saison a débuté avec le cours avalanche.  

Il y a eu : une cascade de glace à La Lécherette avec raclette pour 
réchauffer les cœurs – une sortie à Bella Tola vers Saint-Luc – Descente 
du Dom vu que plus le temps d’aller au Sommet des Diablerets… suite 
au retard pris quand un automobiliste a, en se rabattant trop tôt, 
percuté l’aile avant du bus lors de la montée (bus en réchappe presque 
indemne / Fr. 1500.- touchés par l’assurance du conducteur fautif) - Col 
de la Golette : tellement bonne neige qu’après la descente, ils sont 
remontés une fois pour faire une seconde descente magnifique ` ! - 
Allalinhorn était au programme mais les installations étant fermées, ils 
sont allés faire une course au Lötschental. 

• Monique précise que Laetitia Neukomm et Nils Chabloz, qui se sont 
réinscrits en tant que membres actifs, sont tous deux d’anciens 
membres jeunesse. 

• Les subsides J+S ont (enfin) été versés, avec plusieurs mois de retard. 

• Le camp de l’Ascension aux Gastlosen est complet, comme le camp 
d’été en juillet qui aura lieu à Kröntenhütte (Uri). 

• Monique profite de préciser qu’en Suisse, c’est l’utilisateur de la via 
ferrata ou des voies de grimpes qui est responsable de la sécurité  
(penser à vos assurances RC). Si l’on constate quelque chose 
défectueux ou autre, il faut en informer l’Office du tourisme concerné 
qui normalement sait à qui s’adresser. 

• Elle sort un peu du sujet de la Jeunesse et nous parle de l’association 
ATER qui lui tient à cœur. 
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Souvenez-vous, la population de Gryon avait refusé, en 2008, un projet 
immobilier sur le plateau de Frience (2000 lits). En octobre 2024, la 
Commune de Gryon a mis à l’enquête, discrètement, un projet 
touristique à nouveau conséquent (des centaines de lits), dénommé 
« Les Hauts de Gryon », concernant à nouveau ce lieu apprécié dans le 
cadre d’un tourisme familial. L’association ATER a fait opposition à 
cette mise à l’enquête car elle ne souhaite pas voir d’hôtels construits 
à Frience. 

L’association a été créée pour soutenir un tourisme doux et familial, en 
prenant en compte la préservation de la nature. Elle n’est pas opposée 
à une nouvelle télécabine et soutient le principe d’un camping à Gryon. 

N’hésitez pas à les soutenir et à consulter leur site :  https://www.ater-
gryon.ch. 

 

3.4. par notre intendant du Refuge des Dents du Midi, Marc-Antoine 
Panchaud 

• 2 ou 3 mots sur notre Refuge qui va bien. Je dirais même trop bien. 

Fréquentation record pour ces 3 premiers mois : janvier : 20 nuitées – 
février : 32 nuitées – mars : 58 nuitées – soit 110 nuitées pour une 
somme totale de Fr. 2'142.- versée à notre caissier. 

J’ai obtenu tous ces chiffres avec les paiements via TWINT. 

Il y a eu 416 échanges par mails 

De ce fait, le stock de bois a bien diminué. Le 23 mars, un hôte 
m’informe qu’il reste 12 bûches de 1 mètre. Le 28 mars, il en reste plus 
que 7. Le plan d’urgence est déclenché : 1° Contact avec M. Mettan 
pour un achat de bois. 2° Passage à la base d’Air-Glaciers à Collombey 
pour fixer les dates de tous les vols de la saison 2025 et surtout le vol 
d’urgence ; ce sera le 3 avril. On charge un filet. 3° Le même jour, on se 
rend chez M. Mettan pour lui remettre la liste des vols, lui commander 
6 stères de bois et lui déposer le filet pour le prochain vol. 

• Jeudi 3 avril : 7h45, je me trouve à la base de Collombey. 8h00, on 
décolle avec 2 aides-pilotes. A 8h20, tout le bois est déchargé en vrac 
dans la cave du Refuge… il restait 1 bûche de 1 mètre + une demie. 

Je profite de vider la tirelire : belle somme de Fr. 508.60.  

Je me rends à la « colline » de chargement avec le filet vide et un big 
bag laissé lors du dernier vol 2024, embarquement dans l’hélico en vol 
stationnaire. Il est 8h30. Départ direction le Col de la Dent Jaune puis 
descente du couloir de la Dent Jaune à vitesse grand V jusqu’à la base 
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de Collombey. Superbe matinée ! A 8h40, tout était joué. Bravo au 
pilote (Christian). 

• Pour les prochaines semaines, je pense que la fréquentation sera plus 
basse, les remontées mécaniques des Marécottes étant fermées 
depuis le 6 avril dernier. 

• Saison estivale : le 1er week-end un groupe d’environ 12 personnes 
(glaciologues et membres du parc régional) y séjourneront pour 
installer des pics sur le glacier permettant d’étudier son retrait. Josiane 
et moi-même y seront également pour sa mise en route. 

• Q. de Catherine Cosandey : est-ce la 1ère fois qu’il faut faire un vol 
d’urgence pour le bois ? R. de Josiane : non cela a déjà été le cas à 1 ou 
2 reprises.  

Pierre Deladoey renchérit : « Si pas de réapprovisionnement de bois, ce 
serait les tabourets qui y passeraient.» 

• Pierre Cosandey rappelle que du bois abattu « sèche » dans la 
châtaigneraie (c’est du hêtre). Il y aura encore 2 arbres (épicéas) qui 
devront être abattus au chalet.  

Dans quelle mesure, y aurait-il un intérêt de mettre sur pied une équipe 
qui préparerait ce bois pour le Refuge ? 

Josiane Panchaud pense que c’est possible mais il faut voir avec M. 
Mettan quant à la possibilité de le déplacer sur territoire valaisan. 
Rappel : Air Glaciers ne peut plus traverser l’autoroute avec une charge 
dans un filet ou big-bag. 

Marc-Antoine Panchaud précise qu’il faut un véhicule avec une 
remorque, mettre un filet dans le fond de la remorque avant d’y 
charger le bois, etc. 

Q. de Christine Faucogney  :  ne serait-il pas plus facile de monter ce 
bois au chalet « La Source » ?  

Josiane Panchaud précise que pour 2025 les commandes de bois sont 
déjà passées. Il faudra également le faire sécher 2 ans avant utilisation 
et dès lors le stocker. 

Marcel Richard relève qu’il faut aussi que ce bois soit coupé aux bonnes 
longueurs. 

Catherine Cosandey regardera avec Elodie et précise qu’effectivement 
le « problème » reste le même : trouver des volontaires pour effectuer 
ce travail préparatoire (avec une scie et une remorque pour transporter 
le bois). Il faut trouver de nouvelles forces et des plus jeunes. 
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• Applaudissements de l’assemblée. 

 

3.5. par notre caissier, Pierre Zürcher ABSENT 

 

3.6. par notre vice-président, Jean-Jacques Schilt 

• Le portail des membres a été remplacé par la nouvelle plate-forme. 

Changement colossal, pas facile à comprendre. Les nouveaux membres 
doivent s’inscrire eux-mêmes par informatique. 

Cela se passe en 2 étapes : la personne s’inscrit auprès de Berne / elle 
doit payer sa cotisation qui valide son inscription / puis la Section est 
avisée (via lui-même qui gère les membres de la Section). 

Jean-Jacques remercie Catherine et Pierre Cosandey pour leur 
collaboration. Il y a eu une réunion entre eux 3 et Pierre s’est adressé 
au CC en langue allemande, mais tout n’est pas résolu. Ce sujet doit 
être suivi bien sûr car il subit de multiples modifications. 

• La prochaine tâche sera de revoir tous les statuts des Sections pour 
répondre aux exigences internationales – ce qui permettra de recevoir 
notamment des subsides pour la Jeunesse. Monique Brand confirme 
que oui, mais elle ne sait pas encore comment elle devra procéder.  

Un bon sujet pour le Comité durant 2025. 

• La séance d’accueil des nouveaux membres, par le Comité, aura lieu le 
22 mai. Jean-Jacques y a convié environ 45 personnes par mails 
transmis ce jour. Il lancera un petit rappel début mai. 

• Applaudissements de l’assemblée. 

• Catherine Cosandey relève que comme toute nouvelle chose, il faut un 
moment d’adaptation. Ce n’est pas si simple effectivement. Par 
exemple, en consultant les données pour dresser la liste des 
quarantenaires 2025, elle a obtenu tous les noms de l’année dernière ! 
Contact pris avec Berne, elle a appris que le nouveau système fait 
perdre une année de sociétariat à chaque membre. 

Jean-Pierre Oberson précise qu’il est cinquantenaire cette année. 

Catherine va donc établir sa liste en prenant tous ceux qui ont 39 ans 
de sociétariat… 

• Emile Vittoz trouve extrêmement dommage qu’il n’y ait plus 
l’indication du nombre d’années de sociétariat sur les cartes de 
membre. Laeticia Cheuvry informe que c’est parce que la carte ne sera 
plus éditée chaque année. Il faut la conserver. Eva Crivelli précise que 
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nos années figurent dans notre QR-code personnel. Il suffit de le 
scanner. 

Paul Schoop complète en expliquant qu’effectivement en chargeant 
l’application CAS sous « profil » nous avons nos informations 
personnelles qui s’affichent (ndlr : nom, prénom, adresse mail, numéro 
de membre, années de sociétariat, section d’affiliation). 

Pierre Cosandey précise qu’il avait prévu un texte d’information sur la 
nouvelle carte de membre mais que finalement il ne l’a pas mis dans le 
bulletin N° 2. Il l’intégrera dans l’édition N° 3.  

Pierre Cosandey relève aussi les couacs de migration de plateforme 
qu’il rencontre régulièrement. Il précise que l’adresse presidence@cas-
argentine.ch ne fonctionne plus correctement et Berne n’arrive pas à 
rectifier cela pour l’instant. Il faut utiliser l’adresse privée de notre 
Présidente : traquetco@gmail.com  (« traquet » pour un petit oiseau 
que Catherine aime beaucoup, présent notamment sur le plateau 
d’Anzeindaz et « co » pour cosandey). 

 

3.7. par notre responsable des courses, Paul Schoop 

• Nouveaux Chef-fe de courses (CdC) 

Je commence par la bonne nouvelle parue dans le dernier Bulletin (pp. 
24-26) à savoir : la réussite du parcours de deux nouveaux Chef-fe de 
courses 1 Hiver qui leur confère le droit de guider des courses 
hivernales dès le niveau de cotation peu difficile (PD), exceptées celles 
qui nécessitent un encordement spécifique sur glacier ou en rocher. 
Applaudissements pour Nadine Ruchti et Stéphane Gilliéron qui seront 
présentés lors d’une prochaine AG. 

• Préposé à la Commission des courses 

Ma responsabilité s’articule principalement autour de 3 pôles : 

a) Mettre en place un programme annuel d’activités et de courses 
variées et nouvelles, en lien avec les CdC. Essentiellement un travail 
d’organisation et de coordination avec eux, comprenant au minimum 
1 rencontre annuelle. Vérification de la présentation complète et 
correcte des courses, avant la validation de celles-ci par la 
Commission des courses. 

b) Réflexion et attention à la nécessité d’assurer la relève des CdC été 
et hiver, ainsi qu’au perfectionnement des CdC en activité. Entretien 
avec les candidats, réponses à leurs questions, planification des 
formations obligatoires, puis coaching pour la préparation au Test 

mailto:presidence@cas-argentine.ch
mailto:presidence@cas-argentine.ch
mailto:traquetco@gmail.com
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d’entrée du module final en vue d’obtenir le Certificat CdC CAS. 
Actuellement, en relation avec 3 candidats-es. 

c) Relation avec l’Association centrale CAS-SAC. Le préposé aux courses 
est comme la courroie de transmission entre l’Association centrale 
qui fixe les exigences de formation pour les différents sports de 
montagne et la section pour laquelle le CdC œuvre. A l’inverse, il 
vérifie si les CdC reconnus par la Section répondent bien aux critères 
définis par Berne pour les courses annoncées officiellement.  

- En cours : révision du Règlement des exigences de formation du CAS 
Berne. 

- Dans ce même registre, mentionnons la rédaction de la « Charte du 
participant » (pp. 22-23) qui vient de paraître dans le Bulletin et qui 
sera complétée par la « Charte du Chef de course » qui paraîtra dans 
le Bulletin d’automne. 

• Condamnation pénale d’un CdC 

Article paru le 07.03.25 dans le journal La Liberté. Un CdC réputé, 
apprécié et jouissant d’une expérience de 30 ans… mais qui, après 6 
ans d’enquête et 3 expertises demandées, se voit infligé une 
condamnation pénale pour homicide par négligence avec sursis et 
CHF 24'000.- à sa charge. 

• Ce genre de choses interpelle Paul en tant que CdC et responsable des 
courses. Catherine Cosandey précise que ce n’est pas la famille du 
défunt qui a porté plainte… c’est le ministère public. Jean-Jacques Schilt 
relève que c’est la même chose pour un accident de la route. 

Q. de Eva Crivelli : cela veut-il dire qu’il n’y aura plus personne qui se 
proposera pour mener des courses ? Elle pense que les anciens 
arrêteront de mener des courses. Paul Schoop n’est pas tout à fait de 
cet avis. Petit témoignage privé : il a demandé à ses enfants de ne 
jamais porter plainte contre le guide s’il devait lui arriver quelque chose 
lors d’une sortie avec un guide. Paul précise : « On continuera à 
organiser des courses, parce qu’on y croit, avec quelques règles de 
prudence en plus. » 

Réflexion de Florence Lambelet : est-ce que le fait de participer à une 
course de montagne n’est pas déjà une prise de conscience 
personnelle ? Elle préfère « partir » en montagne qu’être en EMS. Paul 
Schoop note que l’on peut être dans son lit d’EMS et y voir la montagne. 

• Saison hivernale 2024-2025 
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Au total 54 courses réalisées en ski de randonnée + 2 en raquettes, 
incluant les activités de Chaussy CAS. Un programme varié, de belles 
courses, majoritairement à la journée, aussi bien dans les Alpes VD, VS 
et BE. 

• Côté Argentine CAS, 6 CdC engagés pour 27 activités et 176 
participants. Cet hiver, je me suis consacré principalement à coacher 
les deux nouveaux CdC (accompagnement dans leurs courses) et la 
conduite de 16 « randos à la carte – last minute » pour débutants 
avancés et initiation. Le groupe WhatsApp comprend 40 personnes, 
majoritairement d’Argentine. Ces courses, décidées parfois 
tardivement, sont déclarées sur le site. J’ai également mis sur pied et 
proposé en décembre 2 formations d’initiation au ski de randonnée et 
une formation centrée spécifiquement sur le DVA. Une bonne manière 
d’intégrer les nouveaux membres et faire leur connaissance. 

• Applaudissements de l’Assemblée. 

 

3.8. Divers et propositions individuelles 

• Catherine Cosandey veut remercier Pierre Cosandey pour l’élaboration 
du bulletin toujours très alléchant. Il avait mis un concours en dernière 
page…. et est un peu déçu car il n’a pas reçu de réponse. Vous pouvez 
répondre ce soir ! Il s’agit de deviner : « Quel est l’endroit de la photo 
de la page 1 de couverture ? » A gagner 6 verres du 100ème. 

• Pierre Deladoey tient à remercier et féliciter toute l’équipe du bulletin 
qui est vraiment une œuvre d’art ! Il en a vu passer plus d’une 
centaine... et c’est le plus beau. Applaudissements de l’assemblée. 

• Pierre Cosandey remercie pour « les fleurs ». Ce bulletin N° 2 a pu être 
réalisé grâce aux récits de courses et photos pris sur le site et aussi 
grâce à Florence Lambelet qui a transmis des photos et informations 
des mercredistes + aussi des petits commentaires reçus sur son mail. Il 
a aussi reçu des informations de la Jeunesse.  

Avec le nouveau système, même si le bulletin est plus épais et tout en 
couleurs, cela n’a pas beaucoup d’incidence sur son coût.  

• Florence Lambelet est tout à fait ravie car les bulletins sont de plus en 
plus beaux. Pour cette édition, il y a juste deux petits couacs … photo 
attribuée à Joëlle alors que c’était un cliché pris par Claudine. Le mieux 
selon elle serait de ne pas mettre le nom des photographes et en page 
46, le titre de la course « préparation B-Bouge, dans les vignes » n’est 
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pas correct. C’était une sortie des Mercredistes et ce ne sera pas la 
rando proposée pour B-Bouge au mois de mai. 

• Pour le concours : Florence Lambelet propose le « Col du Bastillon » et 
c’est la bonne réponse ! BRAVO à elle. 

 

L’assemblée est levée à 21h40. Merci à tous.  

Laeticia Cheuvry-Papilloud  

 

 

Notre secrétaire, Laeticia, travaille dans 

l’ombre, seule, avec beaucoup de 

professionnalisme et même à la fin de ses 

vacances !! Que ferait le Comité et la Section 

sans elle. Alors encore un tout grand MERCI. 

 

 

 

 

 

 

Photo lors de l’assemblée générale de février 2025. 
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Sortie annuelle des 40tenaires mercredi 17  septembre 2025 avec 
la visite du Musée du ski au Boéchet 

Parc Régional du Doubs, suggérée l’année dernière par Marc – Antoine Panchaud lors de 
la sortie des 40tenaires à Rougemont 

Bienvenue au Musée du Ski du Boéchet qui s’adresse 
aussi bien aux skieurs au sens large du terme qu’au 
non-skieurs. Il nous invite à plonger dans l’histoire de 
cet équipement hivernal pour suivre son évolution 
jusqu’à nos jours. 

Commencée au milieu 
des années 1970 par 
Laurent Donzé, les premières pièces acquises 
concernaient avant tout le ski de fond, sport qu’il 
pratique et qui le passionne. Au fil des ans, l’envie 
de garder un témoignage plus complet de 
l’histoire du ski s’est manifestée et au fil du 

temps, la collection hébergée dans une salle  au charme insolite s’est ouverte 
au ski alpin et autres activités hivernales. 

Organisation indicative de la journée avant reconnaissance : 

 8h00 départ Bex gare CFF 
 8h45 Lausanne Pontaise 
 9h30 Bavois restauroute pause café 
 11h00 arrivée au Boéchet et visite du Musée 
 12h30 repas servi à l’Auberge de La Légende au Boéchet 
 14h30 départ pour Bex gare CFF via Lausanne Pontaise 
 16h30 arrivée Bex gare CFF 

 

Coûts : 

La section prend à sa charge les frais de déplacement et de la visite guidée 
du musée par contre le prix du café du matin et du repas sont à ta charge. 
Estimation CHF 50.- 

Note : 

Le formulaire d’inscription ainsi que les dernières informations te seront 
adressées début juillet  

Amicales salutations et au plaisir de nous retrouver 

lors de notre traditionnelle sortie des 40tenaires 

Michel Godel 
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Le Grotto 

Ruelle du Marché 10 

 024 463 33 34 

grotto04-reservations@hotmail.com 

   

Curchod SA 

Rue Centrale 3 

1880 Bex Tél. 024 463 23 19 

e-mail curchod@curchodsa.ch 

  

 ECHENARD S.A 

GENIE CIVIL 

BETON ARME 

BATIMENT 

REVETEMENTS BITUMINEUX 

 

1880 BEX Tél. 024 463 03 10 

1814 LA TOUR-DE-PEILZ Tél. 021 944 54 08 

1870 MONTHEY Tél. 024 471 71 17 

entreprise@echenard.ch 

   

Le RanchBar 

 

 

 

 

Avenue de la Gare 3, 1880 Bex 

Tél. 024 463 39 70 

  

   

 
 
 
 
 
 
 
 

 Route des Pars 62 
 1882 Gryon 
 024 495 71 89 - 079 407 67 22 
 info@pousazpaysagisme.ch 

  

tel:+41244633334
mailto:entreprise@echenard.ch
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Dim 23 mars 2025 - Nos jeunes à travers le schiste des Alpes 

Bernoises à ski et à pied 😊 

En effet c’était la course de remplacement avec les jeunes expérimentés. 

Initialement prévue à l’Allalinhorn, mais suite à des fermetures de 

téléphériques, elle fut déplacée vers le Petersgrat. 
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Rue Centrale 41 

1880 Bex 
Tel : 024 463 33 98 

   

 
 

 
 

 

 

 

Michael Ruchet Tél. 079 218 96 08 

Rte. De Vannel 12 

1880 Bex  

e-mail tsbsaruchet@hotmail.com  

 

mailto:tsbsaruchet@hotmail.com
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Reflets de courses 

Sa 22 mars 2025 – Le Metailler 3213 m 

Les journées printanières de ce mois de mars ayant fait passablement 
fondre la neige sur les versants sud de nos montagnes, notre chef de 
course, Stéphane Gilliéron, renonce à nous faire découvrir le "Col de 
la Roue", ce samedi 22 mars. En concertation avec Jean-François Pilet, 

il nous propose un 
plan B, le Métailler, 
au départ de Siviez.  

C'est une belle 
météo qui nous 
accompagne tout 
au long de la 
journée. Nous 
prenons vite du 
dénivelé en 
montant dans la 
forêt, avec de 
beaux coups d’œil 

sur la station de ski et ses sommets dépaysants. 

Il fait vraiment chaud lorsque nous remontons dans la longue combe 

vallonnée, dominée par "les Clochers de Novelly". Le Métailler se 

dresse tout au fond, face à nous.  

Après quelques conversions, un vent fort nous accueille sur l'arrête 
sommitale, moins bien enneigée. 

Nous arrêtons notre ascension à 13h, à 3032 m, pour redescendre 
pique-niquer au soleil, dans la combe, à l’abri du vent. 

Un grand merci à Stéphane et Jean-François pour cette magnifique 
journée, ainsi qu'à tous les participants : 

Pascale P, Pascale R, Nicole M, Christine G, Christine B, Tom et Didier pour la 
sympathique ambiance. 
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Aucune chute et beaucoup de plaisir ! Plus tard, l'équipe arrive aux 
voitures, contente d'être sortie du lit ce matin.  

Après une escale pour le verre/planchette/sandwich/tarte de 
l'amitié, ma première course touche à sa fin.  

Merci à l'équipe et au chef de course Fredo !  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Frédéric Genand, chef de course, Nicky Morard, Frédérique Jaton, Paul 
Leclerc, récit de course. 
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28 mars 2025 – La Fouly – La Neuve alt 2734 m 

Le Val d’Arpette, 
véritable petit bijou 
sauvage qui reste intact 
de toutes nouvelles 
constructions ! Le prin-
temps s’est installé 
depuis une semaine, la 
neige manque... bien 
qu’annoncée ces pro-

chains jours. Au départ de La Fouly, nous remontons le large vallon, 
itinéraire emprunté pour atteindre la cabane de l’A Neuve, en suivant 
le ruisseau de La Reuse de l’A Neuve. Devant nous la Grand-
Luy/Grande Lui trône à 3’508 m. 

Le soleil est brûlant, la neige est molle, parfois lourde à skier. Après 
+700 m nous marquons une pause dans un décor magnifique au pied 
des Aiguilles Rouges du Dolent.  

Rassasiés d’un si bon moment – comme si 
le temps s’arrêtait –, nous rejoignons le 
village dans une neige de “printemps”, 
annonciatrice d’une fin de saison ! 

 

Anne Pilet, Martina Ress, Wietske Krupers 

Pascale Petiet, Valérie Choquard, Didier Roduit 

Paul Schoop chef de course et récit de course 
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Di 30 mars 2025 – Sommet des Diablerets 3’216 m 

Là-haut, au sommet des Diablerets, où le ciel embrasse les neiges 
éternelles, une aventure s'est inscrite dans le sillage du vent. 

L’aube caresse doucement la gare de Bex alors que nous nous 
retrouvons, six âmes prêtes à gravir les hauteurs. Autour de Paul, 
guide et âme bienveillante, cinq femmes échangent regards 
complices et sourires enthousiastes. Un rapide briefing, quelques 
mots sur l’itinéraire et ses défis, et nous voilà en route, portés par 
l’excitation d’un jour nouveau. 

Au Col du Pillon, la foule s’agite, mais nous savons que bientôt, 
l’immensité blanche nous enveloppera dans son silence apaisant. 
Deux sections en téléphérique nous élèvent vers le sommet du glacier 
des Diablerets. Là-haut, une première pause : l’air vif nous fouette le 
visage, les cimes se dévoilent, majestueuses. Nos regards se perdent 
dans l’infini. 

Nous glissons d’abord jusqu’à 
l’arrivée des arbalètes, où les 
peaux trouvent leur place sous 
nos skis. Le souffle s’apaise, la 
cadence s’installe. Devant nous 
se dessine un passage technique : 
une arête de 40 mètres où la 
roche affleure sous la neige 
glacée. Paul, d’un calme 
rassurant, nous guide : crampons 
ajustés, piolets en main, prussik 
sur corde, un pas après l’autre. Le 
vent mordant s’infiltre sous les 
vêtements, glaçant les 
extrémités. Le doute me traverse, 
fugace. Mais l’appel de la montagne est plus fort. 

Je me lance dans la descente du passage, le cœur battant au rythme 
de mes peurs. Sous mes pieds, la pente, le vide qui semble nous 
happer. Mais à mesure que je progresse, la confiance s’invite. À 
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l’arrivée, le sourire de mes compagnes efface toute appréhension. 
Carole, combattant son vertige, se fraie un chemin avec une force 
admirable. Nous partageons un regard empli de fierté et de respect. 

De nouveau, la montée reprend. L’air se réchauffe, mon corps 
retrouve sa vigueur, et mon regard se perd dans l’immensité. Je 
scrute les sommets alentour, imaginant les vallées cachées derrière 
ces remparts de roche et de glace. Séverine prend la tête du groupe, 
suivant les instructions de Paul avec assurance. Je me surprends à 
rêver, moi aussi, de guider un jour d’autres âmes sur ces chemins 
célestes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bientôt, nous laissons Le Sommet des Diablerets sur notre droite et 
nous dirigeons vers la Tête de Barme. Les derniers mètres se font 
sentir, mais soudain, nous y sommes : 3’185 mètres d’altitude. Le 
monde s’étire sous nos pieds. Le ciel est d’un bleu éclatant, la neige 
d’un blanc pur, et nous, minuscules et grandioses à la fois, suspendus 
entre terre et nuages. Un instant d’éternité.  
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Pharmacie de la Fontaine 
Rue du Cropt 9 - 1880 Bex 
Téléphone : 024 463 33 15 

Email : pharm.fontaine@bluewin.ch 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rte des Tioleires 12 1880 Bex 
+41(0)24 463 11 34 info@garage-kohli.ch 

  

Plumettaz SA 
Fabrique de machines pour pose de câbles & treuils 

Route de la Gribannaz 7 – 1880 Bex 

www.plumettaz.com – Tél. 024 463 06 06 

   

 

 

 

 

 

Chemin du Pré-de-la-Cible 4 

1880 Bex 

Tél. : +41 24 463 25 25 

info@vinicole-bex.ch 

www.vinicole-bex.ch 

 

   
 
 
 
 
 
 

 
 

CHOCOLATERIE – CONFISSERIE 
La Barboleuse – 1882 Gryon 

024 498 18 51 
ww.boulabgeriecharlet.ch 

mailto:pharm.fontaine@bluewin.ch
http://www.plumettaz.com/
mailto:info@vinicole-bex.ch
http://www.vinicole-bex.ch/
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Une photo de groupe 
immortalise cet instant 
précieux, puis vient le temps de 
la descente. La neige danse 
sous nos spatules, chaque 
virage est une caresse sur la 
montagne. À mi-chemin, nous 
nous arrêtons, savourant une 
collation, un moment de 
silence. Autour de nous, la 

beauté brute des Alpes. En moi, une gratitude immense, partagée, je 
le sais, par mes compagnons de route. 

Paul n’est pas qu’un 
guide, il est une présence 
apaisante, une âme qui 
nous enseigne la lenteur 
et la justesse du 
mouvement. Avec lui, la 
montagne devient une 
méditation en 
mouvement, un espace où 
chaque pas, chaque 
respiration prend tout son 
sens. 

Le retour sur les pistes se fait dans une douce euphorie. Avant de 
regagner la vallée, une dernière descente, puis une terrasse 
ensoleillée nous accueille pour une boisson bien méritée. Fatigués, 
comblés, nous trinquons à cette journée gravée dans nos cœurs. 

 

Merci Paul, merci la montagne, merci la vie ! 

 
Carole Monnard, Wietske Krupers, Anne Pilet, Séverine Chevalley, 

Paul Schoop, chef de course. 

Martina Ress, récit de course 
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Reflets de l’activité foisonnante des Mercredistes – BRAVO 

Me 12 mars 2025 Escapade dans le « Vieux Pays » 

Branson – Saillon 

Est-ce qu’on se trompe ?- La 

dame à la fenêtre pourra nous 

répondre sur le chemin à 

prendre ? 

 

 

 

 

 

 

 

Rle du Marché 9 

1880 Bex 

Tél. 024 463 17 13 

info@lachablaisienne.ch 
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Me 19 mars 2025 à la recherche de l’ancien Bourg d’Ogoz 

 

 

 

 

 

 

Il fut un certain temps 

Pont de Thusy…1948 en amont d’Ogoz 
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Me 26 mars 2025, Lausanne - Ouchy 

Une course à pied citadine, telle qu’à « Travers Lausanne » d’époque à vélo 
avec le but final Sauvabelin. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 Page 33/40 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Et retour à la gare ! 
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Boucherie – 
Charcuterie 
Lucas Ceccon 
Rue Centrale 10 
1880 Bex 
024 463 22 17 
 
 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
Chemin du Perey 1 
CH – 1880 Bex 
Tél. +41 24 463 34 72 vins@rapazfreres.ch 

   

Agence AXA, Rue Centrale 18, 1880 Bex, Tél. 24 468 44 44 – e-mail : 

jeremy.normand@axa.ch 

 

 

Garage Alpauto  

Avenue Centrale 108 

1884 Villars-sur-Ollon 

Tél: 024 495 72 35 

E-mail: info@garagealpauto.ch  

mailto:vins@rapazfreres.ch
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Me 2 avril 2025, Une sortie « Plage » à Cudrefin 

Sur annonce de Jean-Pierre : 

Bonjour à tous, pour mercredi 2 avril, je vous propose de découvrir la région 
séparant les lacs de Neuchâtel et de Morat. 
3 h. 45 de marche - 15 km. - 250 m. dénivelé 
 
Le parcours peut se partager grosso modo en 4 parties : 
- 3 km. de plat le long du lac dans les roselières (45 ') 
- 4 km. de montée pour rejoindre les hauts du village de Chabrey (1 h.) 
- 4 km. d'un parcours ondulant, traversant Montmagny et arrivant sur les 
hauts de Cudrefin (1 h.) 
- 4 km. de descente jusqu'au port de Cudrefin (1 h.) 
Parcours sans difficulté notable sauf qu'il faut avoir de bons souliers dans les 
roselières ! 
Ouvert à tous comme d'habitude.  
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Oups plus de bois au refuge et il fait encore FROID – Aie, Aie 

La gestion du Refuge nécessite d’être réactif 

En effet, la réception de cette photo, en date du 
23 mars 2025 avec information du solde de bois 
= une douzaine de bûches, met l’intendant en 
alerte ! 

Il est temps d’agir sans plus tarder. Un contact 
avec Monsieur Mettan (notre précieuse aide 
pour la commande du bois à la commune 
d’Evionnaz et l’acheminement de celui-ci au Plan 
de la Jeur pour le transport en hélicoptère) est pris, et la date du 27 mars est convenue.  

Ce jour-même, nous nous rendons auparavant à la base d’Air Glacier pour programmer 
un vol supplémentaire de bois, ainsi que prendre un filet pour l’amener à Evionnaz. Nous 
profitons aussi de donner notre plan des vols 2025.  

 

Le vol d’urgence est programmé pour le jeudi 3 avril. L’intendant se propose alors de venir 
aider l’aide pilote à décharger le bois, ce qui est accepté. 

En attendant, pour évaluer le stock de bois, un 
contact est encore pris avec un hôte sur place, 
et celui-ci nous envoie cette photo en date du 
28 mars = Plus que 7 bûches d’un mètre en 
réserve à la cave… Plus de temps à perdre, nous 
avons bien fait d’agir, et la météo ensoleillée 
des prochains jours nous réjouit. Le vol 
d’urgence aura bien lieu. 

 

Le jour-J, à 8 
heures, l’intendant, sur fond des Dents du Midi, pose 
fièrement devant notre aide volante indispensable et il 
profite même de monter du matériel encombrant pour le 
refuge (un chevalet pour la coupe du bois et un support 
pour la nouvelle citerne). 

 

Un vol qui joint l’utile à l’agréable, avec un temps 
magnifique à l’approche des sommets enneigés, puis la vue 
surplombante du refuge en version hivernale. 
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Ouf, il était temps !: Au refuge, il ne restait 

plus qu’une bûche et demie !! 

Sur place, le bois est lancé en vrac dans la 
cave, en attendant le début de la saison 
estivale à fin juin et les bénévoles pour le 
ranger. 

L’intendant profite aussi de vider la crousille 
qui contenait plus de 500 francs ! 

Pour leur geste salvateur, la compagnie de la 

base est récompensée 
de douceurs et d’une 
bouteille de vin rouge, 
avec l’étiquette du 
100ème de notre Club 
Argentine. 

 

L’intendant est satisfait, 
car notre refuge mérite 
que l’on prenne bien 
soin de lui. 

 

Et, à propos, gardienner le refuge cet été vous intéresse ?  

 

L’appel est lancé : 

• 5 jours sont disponibles du mardi 22 au dimanche 27 juillet 2025 

• 5 jours sont disponibles du dimanche 17 au jeudi 21 août 2025 

 

Et, le 1er jour vous serez encadré par un ou une habitué/e en plus du document contenant 
les informations utiles concernant cette enrichissante tâche.  

Essayer, c’est l’adopter ! 

 

Pour tout contact : 

 

Josiane Panchaud 079 767 16 78 

Marc Panchaud, l’intendant 079 680 60 71 
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Travaux Chalet La Source, - Samedi 14 juin 2025, Rappel 
 
Pour rappel : pas de « corvée » de bois, Mais réaménagement cuisine, etc. 

 

Des membres de votre famille, vos enfants, vos amis sont aussi les 

bienvenus! 

Comme d’habitude le petit déj. et le repas de midi vous sont offerts, pour 

votre peine. 

L’intendante et la Commission du Chalet espèrent l’inscription de nombreux 

bénévoles ! 

• Pour vous inscrire, délai 5 juin : 

• Mail de l’intendant : elodie.gachet67@gmail.com 

• Natel ou SMS : +41 76 334 60 79 

 

Merci d’avance pour votre contribution :  l’intendante : Elodie Gachet, les 

membres de la Commission : Reynald Epitaux, Bluette Kohli et Eric Burger. 
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Christophe Griessen, marbrier diplômé 
Pierres naturelles 

Monuments funéraires – décorations – Bassins 
Route de Vannel 2 – 1880 Bex 

www.marbrerieglad.ch 
+41 79 672 59 64 – info@marbrerieglad.ch 

 
 

   

  
 

  

 

 
 
 
 
 
 
 

 
Offre aux membres du CAS-Argentine 
30% sur tous les articles – Un grand Merci 
Rte. de Massongex 4, 1880 Bex 
Tél. 024 463 48 78 - www.shopstartgate.com 

 

http://www.marbrerieglad.ch/
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Piou -piou ! 
C’est le Printemps et bientôt l’été pour de 

belles randonnées. 
 

Bibibibipp 
 
 

Consultez nos propositions de courses sur notre site WEB ou les 
propositions des mercredistes via son coordinateur J.-P. Oberson, 

jp.oberson@bluewin.ch 
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